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INTCI6 77 / 2022 29/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BUSSO Marina Giovanna

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

Pag 1 di 3



OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO  "STORIA DI  UNA PESSIMA GESTIONE
DELLA SICUREZZA". 

Considerato che

In data 26/08/22 è stata inviata segnalazione tramite mail a Sindaco, Assessore competente, polizia
municipale e uffici tecnici della circoscrizione sei, per denunciare le pessime condizioni e pericolo
di alcuni marciapiedi siti in via Scotellaro e via Cena. ( foto in
allegato)

Appurato che

in  data  30/08/22  il  comando  della  polizia  municipale  ha  risposto  alla  suddetta  segnalazione
riconoscendo la pericolosità dei marciapiedi in oggetto, provvedendo all'attivazione del magazzino
comunale per le operazioni di transennamento e messa in sicurezza dell'intera area,  provvedendo
poi alla compilazione dei relativi modelli istituzionali per le successive operazioni di ripristino dei
punti dissestati.

Verificato che

dopo l'avvenuto transennamento, solo il marciapiede del giardino di via Scotellaro 39/41/43 è stato
oggetto di intervento da parte della ditta che attualmente lavora sulla  ristrutturazione del giardino
limitrofo (intervento che non faceva parte del compito della ditta ed eseguito anche in maniera
superficiale e inaccettabile). In allegato le foto prima e dopo l'intervento.

Visto che 

ad oggi le transenne sono state ritirate , e i marciapiedi non sono stati riparati .

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

al Sindaco e Assessore competente :
1. Perchè sono state eliminate le transenne?
2. La sicurezza dei marciapiedi è assicurata?
3. La proprietà dei marciapiedi è comunale?
4. In caso contrario quali saranno i provvedimenti che la giunta adotterà?
5. Nel caso non ci fossero soluzioni o risorse disponibili non sarebbe opportuno porre in sicurezza

l'area in maniera più adeguata?

Risulta fuori dall'aula il Consigliere BARBIERI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
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VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI6-77-2022-All_1-foto_marciapiedi_Scotellaro_Cena.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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